

Fecha: 21-08-2024

Medio: El Austral de Osorno

Supl.: El Austral de Osorno

Tino: Naticia general

Tipo: Noticia general

Título: Nuestro archivo

Pág.: 8 Cm2: 39,6 VPE: \$34.471 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida



Nuestro archivo

30 años | 21 de agosto de 1994

Población de Rahue Alto llevaría nombre del Padre Hurtado

La población que los vecinos llaman "Santa Rosa" en el sector de Rahue Alto, contigua a Villa Soña, llevaría el nombre del Padre Alberto Hurtado. Así lo señaló el alcalde Mauricio Saint-Jean, quien recibió en la mañana de ayer al capellán del Hogar de Cristo, Padre Luis Palavicino, y a Mónica de Aguilar, secretaria del Comité Pro Beatificación del Padre Hurtado.